

TOU·TES UNI·ES CONTRE L'EXTRÊME DROITE !



« C'est avec une énorme colère que la CGT a accueilli les résultats des élections européennes alors qu'elle alerte, en vain, depuis des années. Emmanuel Macron en porte la première responsabilité. Il n'a cessé de banaliser le Rassemblement National en reprenant ses thèses, et mène avec le patronat une politique sociale violente qui accueille l'idée que la seule alternative serait l'extrême droite. »

Communiqué confédéral CGT - 10/06/2024

Les politiques de casse - menées depuis des décennies par les gouvernements successifs - ont réduit comme jamais les droits des travailleur·euses en détruisant le Code du Travail, en attaquant les libertés et les droits syndicaux dans les entreprises, en précarisant davantage les travailleurs et les chômeurs et en imposant, à coup de 49.3, un recul de l'âge légal de départ à la retraite à 64 ans.

Macron et Le Pen, main dans la main, n'ont cessé d'attaquer les conquêtes sociales. Ensemble, ils ont voté contre l'augmentation du SMIC, contre les prix plancher pour les agriculteur·ices, en faveur de la Loi immigration.

Dans l'Éducation, leurs idées convergent vers des réformes conduisant à la démolition du projet démocratique et émancipateur de l'école.

L'un comme l'autre, ils sont partisans de la **militarisation de la jeunesse**, de l'**uniforme à l'école**, du **contrôle ministériel des manuels scolaires**, de la **fin du collège unique via les classes de niveaux** qui trient et stigmatisent.

Pour eux, les jeunes des classes populaires ne doivent pas réfléchir, seulement servir de main d'œuvre servile au patronat !

Le principe de laïcité est à géométrie variable : bafoué dans certains établissements élitistes catholiques il est néanmoins brandi lorsqu'il s'agit d'un établissement de confession musulmane (Lycée AVERROES).

L'extrême droite est un fléau pour la démocratie. Raciste, antisémite et xénophobe, sexiste, antiféministe et LGBTIphobe, elle prône l'autoritarisme, le patriarcat, la violence et la haine de l'autre.

Au regard de la gravité de la situation, la CGT Enseignement privé appelle à s'organiser et à participer à toutes les mobilisations contre l'extrême droite et pour le progrès social.

Elle appelle à **faire bloc aux élections législatives des 30 juin et 7 juillet prochains** contre l'extrême droite ainsi qu'à **agir concrètement pour faire gagner des revendications** à la hauteur des enjeux politiques, sociaux et environnementaux.

Rejoignez la CGT !



Augmenter les **salaires** et les pensions ;

Revenir sur la réforme des **retraites** et sur celles de l'**assurance chômage** ;

Défendre nos **services publics** (éducation, santé, justice...) et en garantir l'accès à tou·tes

Restaurer la **démocratie sociale** à tous les niveaux y compris dans les entreprises!

Mettre en place des mesures de **justice fiscale** et notamment taxer les super profits

Instaurer l'**égalité salariale** et **éradiquer les violences sexistes et sexuelles**

Relocaliser et transformer notre industrie pour répondre aux **besoins sociaux en environnementaux**

Créer de nouveaux droits pour permettre aux travailleuses et aux travailleurs d'anticiper les transformations environnementales et de sécuriser leur emploi